

Arrêt sur image...

Quel choc pour notre mode de vie habituellement basé sur la mobilité et la vitesse, de se trouver confronté si soudainement à l'immobilité ! Un arrêt sur image inattendu, qui rend presque caduque le passé sans virus et nous prive momentanément de tout avenir programmé. Nous reste le présent, un présent imposé, certes, densifié par le confinement, l'angoisse, les interrogations en tous genres qui nous assaillent, mais un présent qui nous est aussi donné à vivre et à contempler. Pourquoi ne pas profiter de ce temps redonné pour contempler notre vie, avec ses rythmes et ses habitudes ... ? Pour goûter ce présent qui nous échappe si souvent dans la vie "courante" (!)... Pour redécouvrir le bonheur d'"être présents au présent" ... Pour goûter l'essentiel, puisque le reste nous est limité : qu'est-ce-que l'essentiel pour nous aujourd'hui ? Le carême si particulier de cette année se présente véritablement à nous comme un temps de retraite, c'est-à-dire de retrait du monde. Peut-être est-ce l'occasion de méditer sur le Nom de Dieu : "Je suis qui je suis". Un Dieu présent pour l'éternité, qui, à chaque seconde de nos vies humaines, nous offre son amour qui est "de toujours à toujours" (Ps102,17) !

Une chrétienne du diocèse